

Boletín Número 136  
Toluca, México, a 6 de julio de 2016.

### **CERTIFICADO EL PREP DEL IEEM BAJO NORMAS DE CALIDAD INTERNACIONAL**

- En el programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, transmitido en la estación de radio de la UAEM, UniRadio 99.7 FM, se destacó la importancia de contar con un certificado bajo la norma de calidad internacional ISO/IEC 27001:2013 para el PREP.

La Unidad de Informática y Estadística del Instituto Electoral del Estado de México, que cuenta con un Sistema de Gestión de Seguridad de la Información del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) fue certificado bajo la norma de calidad internacional ISO/IEC 27001:2013, explicó en una entrevista, Juan Carlos Baca Belmontes, Subjefe de Informática de esta Área del Instituto.

La entrevista fue realizada por Kathya Soto, durante el programa radiofónico “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, transmitido en vivo desde la estación de radio de la UAEM, UniRadio 99.7 FM, en la que Juan Carlos Baca Belmontes, hizo una descripción de las acciones que han emprendido para contar con un instrumento robusto que contribuye a dar confianza, transparencia y certeza a los datos que se capturan una vez concluida la Jornada Electoral, y se dan a conocer a la ciudadanía, a los medios de comunicación, a los integrantes del Consejo General del IEEM y a los partidos políticos, a través del PREP.

Explicó que bajo los Lineamientos que dio a conocer el INE en esta materia, en la elección de diputados e integrantes de los ayuntamientos de 2015, el IEEM difundió los resultados que arrojaron las actas de escrutinio y cómputo de más de 18 mil casillas, así como la imagen de las actas de esa elección a través del PREP.

Y para la próxima elección de gobernador o gobernadora que ya prepara el IEEM, la Unidad de Informática trabaja para dar certeza y transparencia a los resultados que se difundan, de ahí que se ha capacitado al personal para cumplir con los requisitos que deben de cubrirse y mantener la certificación de calidad internacional ISO/IEC 27001:2013, y después de que recientemente un organismo certificador realizó una auditoría de mantenimiento se observó que se aplican los procedimientos establecidos que mostró que preserva sus niveles de seguridad, calidad y eficiencia del Sistema de Gestión de Seguridad de la Información del PREP.

Baca Belmontes, explicó que “el aporte de esta certificación al IEEM ha sido la de prevenir, ser proactivos y mediante un análisis de riesgos contar con una fotografía para conocer cómo se encuentra el sistema, así como el de contar con un plan de contingencia y continuidad, para lo cual se tiene un centro de respaldo, es decir, se trabaja en un centro alternativo para publicar la información de forma continua”.

Todo ello con el objetivo de mantener la disponibilidad, la integridad y la confidencialidad de la información, para contar con un PREP de calidad y, con ello, ubicar al IEEM a la vanguardia entre sus homólogos del país.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**